



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS NEGERI MALANG (UM)
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
(LP2M)

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telepon/Fax: 0341-580311, 0341-552115, 0341-564570
Laman: www.um.ac.id

Nomor : 21.2.6/UN32.14/LT/2018
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Calon Penerima Dana Penelitian dan
Pengabdian kepada Masyarakat (PPM)

21 Februari 2018

Kepada
Yth. Para Ketua Pengusul PPM Sumberdana PNBP
Universitas Negeri Malang Tahun 2018

Kami beritahukan dengan hormat, berdasarkan hasil Penilaian Pemaparan/Presentasi Proposal Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PPM) sumber dana PNBP-UM, bersama ini diumumkan calon penerima dana Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat tahun 2018. Berikut kami sampaikan daftar nama calon penerima dana Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat tahun 2018 yang proposalnya dinyatakan lolos seleksi sebagaimana terlampir dan dapat dilihat pada laman lp2m.um.ac.id.

LP2M mengucapkan terima kasih kepada semua pengusul yang telah berpartisipasi dalam seleksi ini dan yang tidak lolos dapat segera menyempurnakan proposalnya untuk diusulkan pada berbagai Skema yang ditawarkan oleh Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) tahun anggaran 2019, dalam waktu tidak terlalu lama.

Lebih lanjut perlu kami sampaikan hal-hal berikut.

1. Besarnya dana untuk setiap judul penelitian dan pengabdian kepada masyarakat akan diumumkan paling lambat 1 Maret 2018.
2. Apabila dikemudian hari ditemukan adanya plagiasi dalam proposal yang telah dinyatakan lolos, maka proposal tersebut akan dibatalkan (tidak didanai).
3. Pengusul proposal yang dinyatakan lolos pengumuman tahap II ini dapat segera mengembangkan Desain Operasional dan menyerahkan ke LP2M sebanyak 2 (dua) eksemplar dengan **cover/sampul warna putih (penelitian)** dan **cover/sampul warna hijau (pengabdian)** paling lambat tanggal 9 Maret 2018 di Subag. Program Gedung Graha Rektorat Lantai 6. Soft file Desain Operasional di email dengan alamat: ketua.lp2m@um.ac.id
4. Setelah besarnya dana untuk setiap judul penelitian dan pengabdian diumumkan, para pengusul harap segera menyusun RAB 100%, 60%, dan 40% dan menyerahkan ke LP2M sebanyak 2 (dua) eksemplar paling lambat tanggal 9 Maret 2018 di Subag. Keuangan Gedung Graha Rektorat Lantai 6.
5. Seminar Desain Operasional direncanakan pada tanggal 14-15 Maret pukul 16.00—20.00 (jadwal menyusul)
6. Penyaluran dana akan dilakukan setelah Desain Operasional direvisi dan kontrak antara Ketua LP2M dengan Peneliti/Pelaksana Pengabdian ditandatangani.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami ucapkan terima kasih.



Ketua LP2M,

Prof. Dr. Suyono, M.Pd
NIP 196312291988021001

Tembusan:
Yth. 1. Rektor, sebagai laporan
2. Para Dekan Fakultas
Universitas Negeri Malang

NO	NAMA	JUDUL PENELITIAN	FAK
1	Abdul Kodir S.Sosio, M.Sosio	Studi ekologi politik dalam kebijakan ekowisata di wilayah kawasan startegis pariwisata nasional (KSPN) di Indonesia	FIS
2	Ahmad Arif Widiyanto S.Sos, M.A	Living pancasila : deradikalisasi Agama melalui implementasi nilai - nilai Pancasila pada kalangan pelajar SMA di Kota Malang	FIS
3	Ahmad Fahmi, ST,MT	Pengendalian Kesetimbangan Pengendara pada Kendaraan Berteknologi Baterai "Segway" sebagai Sarana Transportasi Berwawasan Lingkungan di UM	FT
4	Ahmad Nurabadi , S.Pd, M.Pd	Implementasi Standar Pengelolaan Pendidikan Pada Sekolah Laboratorium Universitas Negeri Malang dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan	FIP
5	Aisyah Larasati, ST, MT,MIM, Ph.D	Pengaruh <i>Skewness</i> dan Distribusi Marginal Data terhadap Akurasi <i>Predictive Model</i> dengan Menggunakan teknik-teknik data Mining	FT
6	Aji Bagus Priyambodo, M.Psi	Pengembangan Konseling Kelompok Berbasis Terapi Relaitas Untuk Meningkatkan Self Regulated Learning Pada Mahasiswa Underachiever	F.Psi
7	Andi Bagus Nur Rahman Putra, M.Pd	MAKERSPACE BERBASIS UNIQUE EXPERIMENTS UNTUK MENINGKATKAN PROJECT MANAGEMENT MAHASISWA BIDANG KEJURUAN SEBAGAI UPACA MENGHADAPI PERSAINGAN ERA DESRUPTIVE TECHNOLOGY	FT
8	Anggaunitakiranantika , S.Sos, M.Sosio	Hegenomi ideologi gender pada buruh migran Indonesia di propinsi Jawa Timur	FIS
9	Anie Yulisyorini, MSc., PhD	PENINGKATAN KINERJA ANAEROBIC BAFFLED REACTOR SEBAGAI INSTALASI PENGOLAHAN AIR LIMBAH PERKOTAAN TERDESENTRALISASI DENGAN MENGGUNAKAN COMPUTATIONAL FLUID DYNAMICS MODELING	FT
10	Anik Dwi Astuti, ST., MT	Penguatan Sub Sektor Kluster Industri TPT Jawa Timur Menggunakan Pendekatan Analisis Data Besar (Data Mining) Berbasis Preferensi Konsumen	FT
11	Apif Miftahul hajji, M.Sc., Ph.D	Analisis Kinerja Konsumsi Energy dan Aspek Lingkungan pada Desain Gedung Kuliah Bersama (<i>The IDB-Funded Integrated Classroom Building</i>) Universitas Negeri Malang Menggunakan <i>Rating GBCI GreenShip New Building</i>	FT
12	Arif Nur Affandi, S.T., M.T., Ph.D.	Pengembangan <i>Grand design of Smart Grid System</i> di Universitas Negeri Malang sebagai Rintisan Pusat Unggulan Iptek (PUI) Sistem Cerdas (<i>Smart Energy Systems</i>)	FT
13	Atsnaita Yasrina, S.Si., M.Sc'	Pengembangan teknologi PEC Berbasis Film Fotokatalis Sebagai Sumber Energi Terbarukan	FMIPA
14	Didin Zakariya Lubis, S.Pd., M.Eng	Desain dan Pembuatan CNC <i>Micro Blanking Machine</i> untuk Peralatan Medis	FT
15	Dr. A. Munjin Nasih, M.Ag	Strategi Inovasi Budaya Kampoeng Cyber untuk Meningkatkan Daya Saing Global Berbasis pada Agenda Sustainable Development Goals	FS
16	Dr. Abd Qohar, M.T	Model Asesmen Bermakna Berbasis Komputer <i>Online</i> yang Dapat Menurunkan Kecemasan dan Meningkatkan <i>Self-Efficacy</i> Matematis Siswa SMP	FMIPA
17	Dr. Abdur Rahman As'Ari, M.Pd, M.A.	Pengembangan Buku Referensi "Problems & Tasks For Developing Critical Thinking Disposition Through Mathematical Problem Solving	FMIPA
18	Dr. Agung Winarno, S.E., M.M.	Modeling pendidikan kewirausahaan terintegrasi bagi SMK dan UKM lokal di Jawa Timur	FE
19	Dr. Ahmad Dardiri, M.Pd	Efektifitas Kurikulum Praktik Industri Berbasis Teaching Factory Membentuk Karakter Wirausaha dan Soft Skill pada Pendidikan Vokasi di Jawa timur	FT
20	Dr. Ahmad Taufiq, M.Si	Pengembangan Fe ₃ O ₄ /TiO ₂ Nanokomposit Berbahan Baku Pasir Lokal dan Aplikasinya Sebagai Agen Terapi Kanker	FMIPA
21	Dr. Aman Santoso, M.Si.	Sintesis metil ester dari cpo offgrade dengan heterogen katalis teraktifasi menggunakan gelombang ultrasonik sebagai energi terbarukan	FMIPA
22	Dr. Andoko, M.T.'	Analisis Kekuatan Batang Penghubung Piston (Connecting Rod) pada Structural Steel Alumunum Alloy dan Titanium Alloy	FT
23	Dr. Aniek Indrawati, S.Si., M.M.	Studi komparatif: Intensi berwirausaha mahasiswa perguruan tinggi negeri di jawa timur sebagai dasar pengembangan model inovasi pembelajaran kewirausahaan di perguruan tinggi	FE
24	Dr. Arbin Janu Setiyowati , S.Pd, M.Pd	Pengembangan Nilai-nilai Kebhinekaan Melalui Pendidikan Multikultural di Sekolah	FIP
25	Dr. Blasius Suprpta , M.Hum'	Kajian tata pamer museum Universitas Negeri Malang museum pembelajaran Universitas Negeri Malang	FIS
26	Dr. Cipto Wardoyo, SE.,M.Pd.,M.Si.Ak.CA'	Redesigning A Curriculum Versus Designing A Collaborative Virtual Classroom: An Alternative Method Towards Ineffectiveness of A	FE
27	Dr. Drs. A.Supriyanto, M.Pd.,M.Si	Strategi Membangun Budaya Mutu akademik Berbasis Total Quality Management di Sekolah lab UM	FIP
28	Dr. Eddy Sutadji, M.Pd'	Analisis Penerimaan dan Kesuksesan Implementasi E-Learning Menggunakan Model Delone dan Mc Clean di UM (PUI LP3)	FT
29	Dr. Eilyn sugeng Desyanty, s.Pd.,M.Pd	pengembangan Model Pendampingan Dalam meningkatkan Kinerja Usaha Tani Pada Kelompok Petani Dg Pendekatan Partisipasif Berbasis Kearifan Lokal	FIP
30	Dr. Endang Sri Andayani, M.Si.'	Pengembangan Massive Open Online Course (MOOC) Peningkatan Keterampilan Dasar Teknik Instruksional (pejerti) dan Applied Approach (AA) di UM	FE

31	Dr. Eng. Siti Sendari, ST., M.T.	SISTEM MONITORING DAN KONTROL UNTUK RUANG KELAS DAN RUANG PUBLIK YANG SEHAT, AMAN, DAN EFESIEN MEMANFAATKAN HYBRID PLN, GENSET, DAN SOLAR PANEL DI UNIVERSITAS NEGERI MALANG	FT
32	Dr. Evi Susanti, S.Si., M.Si	Uji Patogen dan Selektifitas Isolat HTeUM serta Karakterisasi Kolagen Protease Terlarut dari Sisik Ikan Bandeng secara Enzimatis Menggunakan Protease dari isolat HTeUM Terpilih	FMIPA
33	Dr. Fatchur Rochman, M.Si.'	Pengembangan kendali pesawat quadcopter dan fixedwing menjadi autonomous laser guidance vehicle sebagai wahana bantu pertanian	FMIPA
34	Dr. H. A. Rosyid Al Atok, M.Pd, M.H.	Sistem pembagian kekuasaan antar Lembaga Negara pasca perubahan undang-undang dasar Negara Republik Indonesia 1945	FIS
35	Dr. H. Asim, M.Pd	Pengembangan bola voli gandu level II untuk pembelajaran pendidikan jasmani berbasis game siswa SMP di Watulimo Trenggalek	FIK
36	Dr. Hakkun Elmunyah, ST. M.T	Digital Sharing Community Sebagai Portal Pembelajaran Transdisipliner Berbasis Mobile Application untuk peningkatan Kapabilitas Mahasiswa	FT
37	Dr. Hardika, M.Pd	Transformasi Makna Belajar Generasi Milenial: Studi Fenomenologi tentang <i>Mindset</i> , Perilaku dan Capaian Belajar Mahasiswa dalam Perspektif <i>Life Base Learning</i>	FIP
38	Dr. Hari Widodo, M.Si	Kajian Numerik Dinamika Vorteks pada Prinsip Kerja SQUID Berdasarkan Model Ginzburg Landau termodifikasi	FMIPA
39	Dr. Heru Suryanto, ST, MT	Rekayasa Sensor Berbasis Bacterial nanocellulose dari Limbah Kulit nanas untuk Aplikasi Smart Packaging pada Komoditas Perikanan	FT
40	Dr. Hery Susanto, M.Si	Kaitan antara Isomorfisma Gelanggang Endomorfisma Modul dan Kategori Modul	FMIPA
41	Dr. I Komang Astina, M.S.	Profil sosio demografi lansia di Jawa Timur (studi di kota Madiun, Blitar, dan Batu)	FIS
42	Dr. I Nengah Parta, M.Si	Pengembangan Desain Pembelajaran Matematika yang Reflektif Bagi Calon Guru	FMIPA
43	Dr. I Wayan Dasna, M.Si, M.Ed'	Sintesis Senyawa KM II (Fe (SCN) ₆) (MII = Cu (II), Zn(II), Co(II), Fe(II), Ni(II) dan karakterisasinya sebagai Kandidat Bahan Anoda K-Ion Baterai	FMIPA
44	Dr. Ibrahim, M.Si	Peningkatan Kualitas Pembelajaran Sains Terintegrasi Berbasis IBL dan NOS melalui Program <i>Professional Learning Community (PLC)</i> di SMP Laboratorium UM	FMIPA
45	Dr. Imam Hariadi, M.Kes	Studi cross sectional antropometri, kebugaran jasmani, aktifitas siswa usia 7-18 tahun di sekolah laboratorium Universitas Negeri Malang	FIK
46	Dr. Imam Mukhlis, S.E., M.Si	Pengembangan Potensi Ekonomi Digital dalam Meningkatkan Kinerja Perekonomian Daerah	FE
47	Dr. Ir. B. Sri Umniati, M.T	Analisis Karakteristik Mekanik Elemen Peredam Gempa Material Bambu CFRP Komposit untuk Bangunan Rumah	FT
48	Dr. Ir. Syaad Patmantara, M.Pd	M-Prakerin: Portal Monitoring dan Evaluasi Praktik Kerja Industri Berbasis Android untuk Meningkatkan Employability Skills Mahasiswa Jurusan Teknik Elektro	FT
49	Dr. Irma K. Kusumaningrum, M.Si	Optimasi Sintesis Karbosimetil <i>Kappa</i> -Karagenan (CMKC), Karakterisasi dan Aplikasinya sebagai Penyulut Nanomagnetite	FMIPA
50	Dr. Joko Sayono, M.Pd, M.Hum	Pengembangan aplikasi hi-story berbasis android pada kajian sejarah lokal Malang raya masa Islam dan kolonial	FIS
51	Dr. Karyadi, MP, MT	Perkuat Geserv Balok Berpenampang Kotak (Hollow Section) dari Laminasi Bilah Bambu Petung dengan Menggunakan Pasak Baja dan Pasak Bambu	FT
52	Dr. Lia Yulianti, M.Pd	Membangun Kapabilitas Belajar Siswa Dalam Konteks Scientific Literacy, Kemampuan Pemecahan Masalah dan Penguasaan Konsep Fisika Melalui Pengembangan Inquiry Based Learning Model for Stem Education	FMIPA
53	Dr. Lilik Nur Kholidah, M.Pd.I	Model pendidikan karakter kepedulian sosial berbasis problem sosial terintegrasi dalam matakuliah pendidikan Agama Islam	FS
54	Dr. Maisyaroh, M.Pd	Manajemen partisipasi masyarakat kepemimpinan visioner, budaya organisasi hubungannya dengan kinerja Guru dan prestasi siswa Sekolah Dasar Negeri efektif di Jawa Timur	FIP
55	Dr. Markus Diantoro, M.Si'	Pemanfaatan Nikel Foam Fleksibel Untuk Peningkatan Performa Superkapasitor Ca-ZnO-Batio 3/Nickel Foam sebagai pilot Project Inovatif Penyimpan Energi	FMIPA
56	Dr. Mazarina Devi, M.Si	Studi Antioksidan dan Atidiabetes Minuman Fungsional "Sinom" Daun Sukun	FT
57	Dr. Meng. Mokh. Sholihul Hadi, S.T., M.Eng	Pengembangan smart Green Energy Building Sebagai Upaya Membangun Kampus Mandiri Energi Ramah Lingkungan	FT
58	Dr. Mit Witjaksono, M.Ed.	Pengembangan model pendekatan partisipatif dalam pemberdayaan masyarakat di perumahan subsidi bulan terang utama Kota Malang	FE
59	Dr. Moh. Khasairi, M.Pd	Pengembangan Model pembelajaran Nahwu Berbasis Translate Self-Review (TSR) untuk Meningkatkan Kemampuan Mahasiswa Bidang Gramatika Arab dan penerapannya dalam Berbahasa	FS
60	Dr. Muladi, S.T. M.T.	PENGEMBANGAN SISTEM MONITORING KUALITAS UDARA KAMPUS MENGGUNAKAN INTERNET OF THINGS	FT
61	Dr. Muslihati, S.Ag, M.Pd	Transformasi dan Rekonstruksi Layanan Bimbingan dan Konseling Karier di era informasi Berdasarkan Identitas Diri dan Aspirasi generasi Milenial	FIP

62	Dr. Nasikh, S.E., M.P., M.Pd.	Model potensi sumberdaya lokal menuju ketahanan pangan di kabupaten Jombang dan Probolinggo Jawa Timur	FE
63	Dr. Nurchasanah, M.Pd	Representasi Pembelajaran dan Tuntutan Berpikir Dalam Buku Teks Bahasa Indonesia SMK Berbasis Kurikulum 2013	FS
64	Dr. Nurika Restuningdiah, S.E., M.Si.Ak.	Perancangan dan implementasi software pendeteksi manajemen laba berbasis android di sektor perbankan dalam menunjang inovasi pembelajaran manajemen investasi	FE
65	Dr. Nuruddin Hady, S.H., M.H.	Model strategi pemantauan peradilan yang dilakukan oleh komisi yudisial republik Indonesia (kajian yuridis-empirik)	FIS
66	Dr. Ponimin, M.Hum	Pengembangan Tata Kelola Seni Tradisi Topeng Malang Sentra Kedungmunggo Berbasis Konservatif, Kreatif, dan Partisipatif (Konskreatif) untuk Pengembangan Konsep Desa Wisata Budaya	FS
67	Dr. Primardiana Hermilia W., M.Pd	Pembelajaran Inovatif Bahasa Jerman Tingkat B1 Berbasis Critical Thinking	FS
68	Dr. Puji Handayati, S.E., M.M. Ak.	Studi komparatif tingkat kepatuhan CSR pada sektor industri semen sektor pertambangan dan sektor perbankan di Indonesia	FE
69	Dr. Pujiyanto, M.Sn	Pendidikan Karakter dan Budaya Lokal Dalam Berkarya Seni: Analisis Simbolik Proses dan Desain Poster Karya Siswa SMP/MTs di Ajang FLS2N se Indonesia (34 Propinsi)	FS
70	Dr. Rias Gesang Kinanti, M.Kes	Dampak Olahraga Berat terhadap Dysfungsi Endotel Dilihat dari Biomarker MDA, CEC, NO serta Gambaran Histopatologi dalam Upaya Pencegahan Kerusakan Aorta Rattus Norvegicus Strain Wistar	FIK
71	Dr. Rina Rifqie Mariana, MP	Potensi Kuliner Malang untuk Meningkatkan Daya Saing Destinasi Pariwisata sebagai Rujukan Pengembangan Kebijakan Daerah dalam Pengusulan Kota Malang sebagai Kota Kreatif Gastronomi	FT
72	Dr. Sentot Kusairi, M.Si	Implementasi Hybrid On-Line Authentic-Formative Assesment Untuk Meningkatkan Penguasaan Konsep, Critical Thinking Dan Scientific Reasoning Mahasiswa Fisika	FMIPA
73	Dr. Singgih Susilo, M.S., M.Si	Makna pernikahan usia bagi TKI (orang tua) dalam usaha mewujudkan kualitas tingkat pendidikan keluarga pada masyarakat terpencil di pulau Bawean	FIS
74	Dr. Sri Pujiningsih, S.E., M.Si.	Polisemi laporan keuangan perguruan tinggi badan layanan umum: perspektif semiotik barhesian	FE
75	Dr. Sri Wahyuni, S.Pd., M.Pd	Pengembangan Model Alternatif Pengelolaan pendidikan Keluarga terintegrasi Karang Taruna Bagi Remaja Usia Nikah Melalui Metode "Cak Dulaga"	FIP
76	Dr. Sugiharto, M.S.	Terapi sindroma metabolik berbasis olahraga dengan musik pada ekspresi irisan dan termogenesis kajian sport science paradigma fisiologi molekuler	FIK
77	Dr. Suharti, S.Pd., M.Si.	Fermentasi bulu ayam menjadi tebung bulu ayam untuk bahan dasar pakan ternak menggunakan bacillus sp MD24 isolat lokal	FMIPA
78	Dr. Sukarni, ST, MT	Eksplorasi Potensi Eceng Gondok sebagai Bahan Baku Bahan Bakar Terbarukan untuk Substitusi Bahan Bakar Fosil	FT
79	Dr. Sumari, M.Si	Pemanfaatan Pasir Putih Malang sebagai Bahan Baku Sintesis Pembuatan Katalis HZSM-5, Zeolit X, Zeolit Y dan Zeolit Mordenit Untuk Memproduksi Biofuel dari Minyak Tumbuhan	FMIPA
80	Dr. Sunaryono, s.Pd., M.Si	Pemanfaatan Nanokomposit CMC-Polivinil Alkohol (PVOH) dan Fe ₃ O ₄ Berbasis Pasir Besi Lokal serta Potensi Aplikasinya Untuk Kemasan Makanan Ramah Lingkungan	FMIPA
81	Dr. Suparti, M.P.	Penerapan Model Research Based Learning untuk Landasan Membangun Center of Excellence Accounting Education di Universitas Negeri Malang	FE
82	Dr. Supriyono Koes H, M.Pd, MA	Penerapan E-Scaffolding Gabungan Berbasis Pembelajaran Hibrid Terhadap Hots Fisika	FMIPA
83	Dr. Susriyati Mahanal, M.Pd	Pemberdayaan Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Melalui Model Pembelajaran Ricosre	FMIPA
84	Dr. Titi Mutiara Kiranawati, M.P	Strategi Diversifikasi dan Peningkatan Daya Saing Produk Pangan Melalui Upaya Pemanfaatan Potensi Kentang Granola Junggo dan Tengger dalam Pembuatan Bakery Frozen dengan Metode No-Time Dough	FT
85	Dr. Titik Harsiati, M.Pd'	Pengembangan Model Asesmen sebagai Sarana Belajar (Assessment as Learning) untuk Meningkatkan Keterampilan Meregulasi Diri dan Berpikir Kritis-Kreatif	FS
86	Dr. Umi Lestari, M.Si	Karakteristik profil protein membran luar dan vili bakteri indigen sebagai kandidat antibodi monoklonal	FMIPA
87	Dr. Wasis Djoko Dwiyoogo, M.Pd	Pengembangan pembelajaran berbasis blended learning pendidikan jasmani dan olahraga	FIK
88	Dr. Yoto, S.T., M.Pd	Peningkatan Mutu Pendidikan Melalui Work Based Learning in Industrial Class Sekolah Menengah Kejuruan Swasta (SMKS) di Jawa Timur	FT
89	Dr. Yudhi Utomo, M.Si'	Pemanfaatan Material Maju sebagai Pengamobil Selulase untuk Peningkatan Efisiensi Produksi Bioetanol dari Limbah Lignoselulosa	FMIPA
90	Dr. Yusuf Hanafi, S.Ag, M.Fil.I'	Qur'an Isyarat (Qur'ani): Perangkat Pembelajaran Al-Qur'an bagi Anak Tunarungu Berbasis Visual dan Oral	FS
91	Dr. Zulkarnain, M.Pd, M.Si	Implementasi Model dan Panduan Pendampingan Interaksi Komunikasi Antar Budaya Setting Pendidikan Informal bagi Mahasiswa Afiriasi Etnis Papua Sarjana (S1) di Universitas Negeri Malang	FIP
92	Dr.Sc. Anugrah Ricky Wijaya, M.Sc	Analisis Distribusi Logam dan Isotopnya pada perairan, sedimen, dan koral di Muara Teluk Prigi, Ternggalek	FMIPA

93	Dra. Dwi Listyorini, M.Si, D.Sc	Gentic Profiling of breast Cancer	FMIPA
94	Dra. Eko Sri Sulami, MS	Identifikasi dan karakterisasi Metabolit Sekunder Pteridophyta dari Taman Nasional Baluran Jawa Timur	FMIPA
95	Dra. Endang Purwaningsih, M.Si	Tpack Readiness Of Stem Teachers Candidates For facing Industry 4.0	FMIPA
96	Dra. Hartatiek, M.Si	Penambahan Nanopartikel β -TCP dan Treatment Permukaan dengan Plasma pada Komposit PVA/Hydroxyapatite Nanofiber Scaffold dan Pengaruhnya terhadap Biodegradable, Bioaktifitas, Kekasaran Permukaan dan Sifat Hidrofilik	FMIPA
97	Dra. Hj. Siti Asmah, M.Pd	Pengembangan Model Pemberdayaan Keluarga dalam rangka Pencegahan Trafficking di Kabupaten Malang	FIP
98	Dra. Nursasi Handayani, M.Si.	Potensi rebusan simplisia daun pulutan (urenalobata) sebagai bahan antifertilitas jangka panjang	FMIPA
99	Dra. Sapti Wahyuningsih, M.Si	Peningkatan Kreativitas Mahasiswa pada MK Penerapan teori Graph melalui Pembelajaran Blended Learning	FMIPA
100	Dra. Sri Rahayu Lestari, M.Si	Dinamika Bahan Aktif Kompleks Alicin dan Ajone pada bawang Tunggal sebagai Pengendali Sintesis Kolesterol	FMIPA
101	Dra. Sri Untari, M.Si	Pola kemitraan antar pemerintahan desa masyarakat - Swasta dalam pengembangan desa wisata sebagai upaya menumbuhkan spirit kewirausahaan, pengembangan Aset wisata dan cagar budaya di Jawa Timur	FIS
102	Dra. Surjani Wonorahardjo, Ph.D.	Pengembangan dan optimasi material berbasis biosilika untuk imobilisasi beberapa enzym yang berguna	FMIPA
103	Dra. Susilningsih, M.Pd	Mengkonstruksi Keterampilan Siswa SMP Lab dalam Pembelajaran Seni Melalui Pembelajaran Terbalik Secara <i>Self-Concept</i> dalam Berkehendak	FIP
104	Dra. Yuliaty, M.Hum	Peran ganda tokoh - tokoh perempuan Indonesia sebelum kemerdekaan	FIS
105	Dra. Yuswanti Ariani Wirahayu, M.Si	Kajian potensi wilayah pesisir Kabupaten Bayuwangi untuk arahan pengembangan pariwisata	FIS
106	Drs. Abdulloh Fuad, M.Si'	Teknologi Pengembangan Material Li ₂ NiSiPO ₄ /C sebagai katoda dan Li ₄ Ti ₅ O ₁₂ sebagai Anoda Baterai Lithium -Ion Berkapasitas tinggi dalam Mendukung Penyediaan Energi Terbarukan	FMIPA
107	Drs. Bambang Djatmiko	Aplikasi Logika Fuzzy untuk Optimasi Profit pada Project Cash Flow Pelaksana Jasa Konstruksi	FT
108	Drs. Boedi Rahardjo, M.Pd., M.T	Kajian Eksperimental Campuran Aspal Porus dengan Bahan Tambahan Polimer Termoplastik Cara Basah dan Kering	FT
109	Drs. H. Burhanuddin, M.Ed., Ph.D.	Pengembangan Software Instrumen Pengukuran Budaya Organisasi dan Kepemimpinan Sekolah Dasar	FIP
110	Drs. H. Zainul Abidin, M.Pd	Konstruksi Penguatan Pengetahuan dan Keterampilan Praktis dengan Konsep BBK pada Siswa Menengah Atas Melalui Sistem Avod dan Berbagi Pada Aplikasi Gadget dan Pembelajaran Daring Terpadu Sekolah Laboratorium	FIP
111	Drs. Imam Muda Nauri, S.T., M.T.'	Pengembangan Model Blended Learning Berbasis Masalah pada Matakuliah Desain Otomotif untuk Mengembangkan Kreatifitas dan Inovasi Mahasiswa dalam Merancang Mobil untuk Masyarakat Indonesia Abad XXI	FT
112	Drs. Margono, M.Pd, M.Si	Kapabilitas kewarganegaraan dalam perspektif gender, Aktifitas, dan spesialisasi keilmuan di Jawa Timur	FIS
113	Drs. Mu'arifin, M.Pd	Pengembangan Model Pembinaan Profesionalitas Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Sekolah Dasar Dalam Menyelenggarakan Pembelajaran	FIK
114	Drs. Nur Hadi, M.Pd, M.Si	Toleransi dan akulturasi (studi etnografi tradisi pengasuhan anak pada komunitas osing di Banyuwangi)	FIS
115	Drs. Parlan, M.Si	Dampak Penerapan Strategi Pembelajaran Metakognitif terhadap Motivasi Belajar, Kemampuan Berargumentasi, dan Penguasaan Konsep Kimia Organik Mahasiswa Prodi Pendidikan Kimia FMIPA UM	FMIPA
116	Drs. Rara Warih Gayatri, M.PH	Pengembangan Aplikasi Berbasis Android untuk Deteksi Dini Diabetes Mellitus	FIK
117	Drs. Sonny Wedhanto, M.T.	Simulasi Pengaruh metode pemadaman kebakaran terhadap sifat fisik dan mekanik mortar semen- pasir ditambah bubuk pumice	FT
118	Drs. Sugiyanto, S.T., M.T	Pengembangan Bahan Ajar Matakuliah Perencanaan Transportasi Berbasis Karakter melalui Model Pembelajaran <i>Problem Solving Open Ended</i> untuk Meningkatkan Kapabilitas Kognitif dan efektif Mahasiswa	FT
119	Drs. Sumarli, M.Pd., M.t	Physicochemical Analysis Dan Karakteristik Thermal Rambut Jagung (Corn Silk) Untuk bahan bakar	FT
120	Drs. Suparlan Al Hakim, M.Si	Konstruksi nilai karakter unggulan dalam serat medhatama sebagai energi transformasi kapabilitas kewarganegaraan dalam konteks negara kesatuan Republik Indonesia	FIS
121	Drs. Sutrisno, S.T., M.Pd	Jenjang Pendidikan, Tingkat Berpikir, dan Jenis Penilaian yang Digunakan dalam Pembelajaran	FT
122	Drs. Yudyanto, M.Si	Sintesis Biphasic Hydroxyapatite/ β -TCP Nanopartikel Berbasis Calcite Druju dengan Variasi Komposisi dan Evaluasinya pada laju Degradasi, Sifat Mekanik, Karakteristik Pori dan Morfologi Permukaan untuk Material Scaffold	FMIPA
123	Drs.Yoyok Adisetio Laksono, M.Si	Pengembangan Tomografi Resistivitas Kelistrikan 2 D Untuk Konfigurasi Bebas penuh	FMIPA

124	Eny Nur Aisyah ,S.Pd.I, M.Pd	Kesatuan dilingkungan kampus pandangan civitas akademik terhadap pergeseran nilai kesatuan dalam konteks kekinian	FIP
125	Evania Yafie S.Pd, M.Pd	Pengembangan Aplikasi <i>Detection Of Growth And Development For New Born Until Two Years (DGD NB-2)</i> Bernasis Android di Kota Malang	FIP
126	Hendra Susanto, S.Pd, M.Kes, Ph.D.	Betatrophin (C19orf80/LIPASIN): <i>Clinical Biomarker</i> Potensial untuk <i>Methabolic Syndrome</i> dan <i>Colorectal Cancer</i>	FMIPA
127	Heppy Jundan Hendrawan, S.Sn, M.Ds	Pengembangan Desain Mobile Apps Sadesa Berbasis Android untuk Mengawal Penyerapan Anggaran Alokasi Dana Desa secara Otomatis	FS
128	I Made Wirawan, ST, MT	Flood_UM: Sistem Monitoring, peringatan Awal dan Pencegahan Bencana Banjir dengan Model Publish Subscribe Wireless Sensor Network (WSN)	FT
129	Ilham Ari Elbaith Zaeni, S.T., M.T., PhD.	ROBOT PINTER PEMUNGUT SAMPAH DALAM UPAYA MITIGASI DAN ADAPTASI UNTUK MENANGANI PERMASALAHAN LINGKUNGAN DI UNIVERSITAS NEGERI MALANG	FT
130	Ir. Edi Santoso, M.T	Optimasi Bentuk dan Panjang Bentang pada Struktur Kuda-kuda Rangka Atap Baja Ringan	FT
131	Irawan Dwi Wahyono, ST, M.Kom	Optimasi IoT Multimedia Sensor data dengan Metode Information -Centric Ubiquitos untuk Monitoring Keamanan Jalan di Lingkungan UM	FT
132	Irham Fadlika, S.T., M.T	Rancang Bangun <i>Intelligent Power Monitoring System</i> Untuk Pengendalian Terpadu Konsumsi Energi Listrik di Universitas Negeri Malang	FT
133	Kartika Candra Kirana, S.Pd, M.Kom	Sistem Pengenalan Emosi Menggunakan deteksi Wajah Berbasis Algoritma Novel Viola Jones	FT
134	Leni Gonadi S.Pd., M.Pd	Pengembangan <i>E-Port</i> Anak Usia Dini <i>Ver 2.0</i> dalam Meningkatkan Mutu Proses Pembelajaran di Lembaga PAUD	FIP
135	M. Mirza Abdillah Pratama, ST, MT	Peningkatan Kapasitas Lentur Balok dengan menggunakan Beton Gradasi untuk Menciptakan Konstruksi Ramah Lingkungan dan Berkelanjutan	FT
136	M. Zainal Arifin, S.Si, M.Kom	Antrian Online sebagai Solusi Efisiensi Waktu Tunggu Layanan di UM	FT
137	Mahmudin Yunus, S.Kom, M.Cs	Matpedia: Matematika Ensiklopedia Berbasis <i>Mobile Learning</i>	FMIPA
138	Mitra Istiar Wardhana , S.Kom, M.T.	Pengembangan media pembelajaran berbasis film animasi tentang pewarnaan pada batik tulis dengan teknik machinima	FS
139	Muntholib, S.Pd., M.Si.	Pengaruh scientific inquiry-based learning terhadap literasi kimia mahasiswa pendidikan kimia	FMIPA
140	Nandang Mufti S.Si, MT, Ph.D	Pengembangan Perovskite Solar Cell Dengan Metode Screen Printing untuk Produksi Skala Besar	FMIPA
141	Nur Eva, S.Psi.,M.Psi	Efektifitas Kurikulum Pendidikan kepemimpinan Dalam mengembangkan Traits kepemimpinan Siswa Cerdas Istimewa	F.Psi
142	Nurul Hidayat, S.Si, M.Si	Pengembangan fotokatalis α -SiC dan β -SiC untuk produksi hidrogen berefisiensi tinggi berbasis bahan alam lokal dalam mendukung penyediaan energi terbarukan	FMIPA
143	Prof. Dr. AD. Corebima, M.Pd	Kajian Efek Epigenetik Zat Pewarna Rhodamin B dan Zat Pengawet Na Benzoat Terhadap Crossing Over dan Non Disjunction pada <i>Drosophilla Melanogaster</i>	FMIPA
144	Prof. Dr. Ahmad Rofiuddin, M.Pd	Pemanfaatan Budaya Indonesia Sebagai Strategi Percepatan Penguasaan Kemahiran berbahasa Indonesia Lisan/Tulis Bagi generasi Melanial Penutur Asing di Kawasan Asean	FS
145	Prof. Dr. Andi Mappiare AT. , M.Pd	Sintesis Budaya Nusantara Sebagai Muatan Konseling Model Kipas dan Revitalisasi Praktik Lokal Menjadi Teknik Modifikasinya	FIP
146	Prof. Dr. Arif Hidayat, M.Si	Pengembangan Sensor Magneto-Optik Berbasis Bahan Fe3O4 dan Aplikasinya Sebagai Detektor Suhu dan Medan Magnet	FMIPA
147	Prof. Dr. Bambang Budi Wiyono , M.Pd	Pengembangan Model Manajemen Hubungan Sekolah- Masyarakat yang Efektif untuk Mendukung Penyelenggaraan Pendidikan di Sekolah	FIP
148	Prof. Dr. Bambang Sugeng, SE, MA, MM,AK	Pengembangan Model Perkuliahan Berbasis Masalah (Problem-Based Learning) sesuai Visi Kurikulum Berbasis Kapabilitas Pada Matakuliah Manajemen Keuangan	FE
149	Prof. Dr. Fattah Hanurawan, M.Si.,M.Ed	Pengembangan Buku Panduan Pengembangan Lingkungan PT Untuk PrevensiPerilaku Agresi Berbasis Kehidupan Pancasila	FPPsi
150	Prof. Dr. H Budi Eko Soetjipto , M.Ed., M.Si	Implementasi CSR pada PT. Holcim Indonesia Tbk da PT. Pertamina (Persero) Tuban	FE
151	Prof. Dr. H. Ibrahim Bafadal , M.Pd	Pengaruh Kepemimpinan Pembelajaran, Kepemimpinan Perubahan, dan Kepemimpinan Spiritual yang diterapkan di Sekolah Terhadap Kualitas Kinerja dan hasil Belajar (Output) Pada Sekolah Dasar di Malang Raya	FIP
152	Prof. Dr. H. Mohammad Zainuddin , M.Pd	Pengembangan Buku Ajar Matematika Dasar Mahasiswa PGSD Berbasis (<i>Life Skill</i> dan <i>Problem Solving</i>) dengan Penguatan Berpikir Kritis	FIP
153	Prof. Dr. H. Punaji Setyosari , M.Pd, M.Ed.	Tantangan Integrasi Teknologi dalam Pembelajaran Abad 21 : Studi Tentang Profil Kompetensi TPACK dan <i>21st Century Learning</i> Guru STEM dan SOHUM di Kota Malang	FIP
154	Prof. Dr. Haris A Syafrudie	Model Mengatasi Ketidaksiuaian Mengajar Guru Sekolah Menengah Kejuruan di Jawa Timur	FT

155	Prof. Dr. Hj. Mimien H. I. Al Muhdar, M.S.	Integrasi Potensi Keunggulan Lokal dan Kearifan Lokal ke dalam Kurikulum PendidikanLingkungan Hidup	FMIPA
156	Prof. Dr. Hj. Nurul Ulfatin , M.Pd	Kajian Indigenou Hubungan Kemitraan Sekolah, Orang Tua, dan Kerabat untuk Meningkatkan Layanan Pendidikan Pada Masyarakat Pedesaan Sentra TKI di Kabupaten Malang	FIP
157	Prof. Dr. Ir. Djoko Kustono	Optimasi dan Simulasi Desain Implan Sambungan Tulang Lutut dengan Material Titanium	FT
158	Prof. Dr. Marji, M.Kes.	Pengembangan Mobil Listrik Ramah Lingkungan di Jurusan Teknik Mesin FTUM	FT
159	Prof. Dr. ME. Winarno, M.Pd	MODEL EVALUASI K-13 PEMBELAJARAN PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA DAN KESEHATAN SMA KOTA MALANG	FIK
160	Prof. Dr. Sa'dun akbar, M.Pd	Pengembangan Strategi Pembelajaran dan Buku ajar Matakuliah Pengembangan Nilai agama dan Moral (NAM) Bagi Mahasiswa S1 PGPAUD	FIP
161	Prof. Dr. Subandi, M.Si.	Uji bioaktivitas secara in vivo minuman kesehatan anti obesitas dari buah mentimun (cucumis sativus L.)	FMIPA
162	Prof. Dr. Sumarmi , M.Pd	Pengembangan model problem based service learning berbasis kearifan lokal untuk meningkatkan environmental literacy	FIS
163	Prof. Dr. Suparno	Keberterimaan Produksi Ujaran Anak Autis	FS
164	Prof. Dr. Wahjoedi, S.E'	Pengembangan Pembelajaran Inovatif Pendidikan Ekonomi Berkelanjutan	FE
165	Prof. Dr. Yazid Basthomi , M.A.	When expectations are not expected	FS
166	Prof. Drs. Purwanto, Ph.D.	Decomposisi Bintang Dari Graph Bipartisi Komplit (Star Decomposition of Complete	FMIPA
167	Prof. Utami Widiati, MA, Ph.D	Pengembangan Bahan Penguatan Berpikir Kritis (Scaffolding Critical Thinking) untuk Meningkatkan Kemandirian Belajar Bahasa Inggris dan Menunjang Gerakan Literasi Sekolah	FS
168	Prof.Dr. Amat Mukhadis, M.Pd	MODEL SINGKRONISASI BIDANG KEAHLIAN BERBASIS RAGAM REGIONAL POTENCY PRIORITY DAN DOMINASI INDUSTRI SEBAGAI UPAYA PENINGKATAN RELEVANSI DAN KETERSERAPAN LULUSAN SMK	FT
169	Quota Alief Sias, ST, MT	Pengembangan Topologi Baru Z-Source Inverter untuk Memperbaiki Efisiensi dan Keandalan Sistem Photovoltaic (PV) On-Grid	FT
170	RR. Poppy Puspitasari, M.T, Ph.D.	Sintesis, Karakterisasi, dan Aplikasi Nanomaterial Oksida (Fe ₂ O ₃ , MnO, Al ₂ O ₃ , CaO, dan ZnO) sebagai Material Penguat Paduan Al-Si dengan <i>Stir Casting Method</i>	FT
171	Saida Ulfa , S.T., M.Edu., Ph.D	Pengembangan <i>E-Learning</i> : Pengoptimalan <i>Learning Analytics</i> dalam Meningkatkan Aktifitas Belajar berbasis Generatif	FIP
172	Siti Imroatus Maslikah, S.Si., M.Si	Kandidat Fitofarmaka dari Ekstrak Sirih Merah sebagai Anti Inflamasi pada Mencit Model Rheumatoid Arthritis	FMIPA
173	Sitoresmi Prabaningtyas, S.Si, M.Si	Peningkatan Kandungan LIPID Mikroalga Melalui Uji Prototype Co-Culture antara Bakteri dan Mikroalga Berbasis Material Maju	FMIPA
174	Sofia Ery Rahayu, S.Pd, M.Si	Bioaktivitas Ekstrak Tanaman Familia Caricaceae terhadap Hama Spodoptera litura F. dalam Pengembangan Bioinsektisida yang Ramah Lingkungan	FMIPA
175	Sujito, S.Si, M.Si'	Fabrika Single Cell dan Multi Grid Solid State DSSC dengan Fotoanoda TiO ₂ , NFs Berbasis Natural Dye	FMIPA
176	Sulastris , S.Pd, MSA	Pengembangan Buku Pengajaran Mikro Berbasis Life Based Learning untuk Meningkatkan Kapabilitas Mahasiswa Pendidikan Akuntansi pada Matakuliah Kemampuan Dasar Mengajar	FE
177	Syamsul Bachri , S.Si, M.Sc., Ph.D	Integrative risk management in Gunung Agung bali Province : Application of human - Volcano System Model	FIS
178	Trisetia Wijijayanti, S.E., M.BA	Strategi pembangkitan ekonomi lokal melalui destinasi wisata pedesaan Kabupaten Malang	FE
179	Triyanna Widiyaningtyas, ST, MT	Desain Aplikasi Interactive Virtual Tour Memanfaatkan Analisis Geospasial	FT
180	Yanuar Rohmat Aji Pradana, S.T., M.T	Analisa low cycle fatigue pada temperatur tinggi panduan Al-Si-Mg-Cu untuk komponen otomotif	FT



Ketua LP2M UM

Prof. Dr. Suyono, M.Pd
NIP. 196312291988021001

NO	NAMA	JUDUL PENGABDIAN	FAK
1	Abdul Kodir, S.Sosio, M.Sosio	Wanua nusantara: Praktik Pembumian Nilai-nilai Pancasila di Kelurahan Sisir Kec Batu Kota Batu	FIS
2	Abdul Rahman Prasetyo, S.Pd., M.Pd.	Pengembangan kewirausahaan melalui aplikasi karya desain vector dan bitmap dari corel draw dan adobe photoshop menjadi produk kerajinan papersratif untuk guru mata pelajaran prakarya dan kewirausahaan di kota Trenggalek	FS
3	Agung Witjoro, S.Pd.,M.Kes	Pelatihan Pembuatan Batik Jumpat dan Pemanfaatannya Pada Ibu PKK di Kecamatan Lowokwaru untuk Meningkatkan Keterampilan dan Ekonomi Masyarakat	FMIPA
4	Agus Purnomo, S.Pd, M.Pd	Pendampingan Pengembangan Web Clungup Mangrove Conservation Komunitas Bhakti Alam Sendang Biru	FIS
5	Andika Bagus N.R.P, S.Pd, M.Pd	Workshop dan Pendampingan Transformasi Colocasia Esculenta L. Menjadi Sweet Chips dengan Upaya Menghasilkan Produk Bernilai Jual tinggi Berbasis Potensi Unggulan Daerah di Kabupaten Trenggalek Jawa Timur	FT
6	Denik Ristiya Rini, S.Pd, M.Pd	Pelatihan Pembuatan Desain Merchandise Kampung Warna Warni pada Penduduk Kampung Jodipan untuk Meningkatkan semangat Kewirausahaan	FS
7	Desi Eri Kusumaningrum, S.Pd, M.Pd	Pendampingan Pengelolaan Perpustakaan Sekolah untuk Mendukung Gerakan Literasi Sekolah di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Purwodadi Kabupaten Pasuruan	FIP
8	Dr. Agung Haryono, S.E., M.P.Ak.	Pengembangan lesson study pada musyawarah guru mata pelajaran (MGMP) ekonomi Kota Blitar sebagai sarana meningkatkan kualitas mengajar guru	FE
9	Dr. Ahmad Munjin Nasih, M.Ag.	Pemanfaatan teknologi internet dalam pengembangan dakwah melalui jurnalisme pesantren di Malang Raya	FS
10	Dr. Aman Santoso, M.Si.	Optimasi pemanfaatan biogas kelompok peternak sapi perah di sendang tulungagung	FMIPA
11	Dr. Ari Sapto, M.Hum	Peningkatan profesionalisme Guru sejarah di kabupaten Blitar melalui pengembangan bahan ajar sejarah tematik	FIS
12	Dr. Ari Wibowo Kurniawan, S.Pd, M.Pd	Pelatihan terapi masase untuk karangtaruna desa sumber manjing kulon Kecamatan pagak Kabupaten Malang	FIK
13	dr. Desi Ariwinanti, MPH	Pengabdian masyarakat program sosialisasi Difteri dan Vaksinasi di TK dan SD di Malang menggunakan inovasi media promosi kesehatan hasil usaha produk intelektual kampus	FIK
14	Dr. Didik Sukriono, SH.,M.Hum	Pendampingan Pembentukan standar pelayanan Publik (SPP) Pemerintahan Desa, Kec.Sumberpucung Kab.Malang Sbg Upaya Mewujudkan Good Village Governance	FIS
15	Dr. Ellyn Sugeng Desyanty, S.Pd.,M.Pd	Pemberdayaan Wanita Melalui Pelatihan dan Pengembangan Teknologi Industri Anyam Plastik Pada Kelompok Wanita Tani "Mugi Rahayu" Ds Tegalsari Kec.Jetis Kab.Ponorogo	FIP
16	Dr. H. A. Supriyanto, M.Pd, M.Si	Difusi Media Sosial Bagi Pendidik dan Peserta Didik Sebagai Inovasi Media Alternatif dalam Pembelajaran di SMA Laboratorium UM Kota Malang	FIP
17	Dr. Hayuni Retno Widarti, M.Si.	Usaha peningkatan kualitas pembelajaran kimia melalui pelatihan implementasi kurikulum 2013 terbaru 2017 dalam pembelajaran Kimia berbasis laboratorium dan non laboratorium bagi forum MGMP Kimia SMA Lumajang	FMIPA
18	Dr. Heny Kusdiyanti, S.Pd.,MM	PPK Petani Selada Air Poncokusumo	FE
19	Dr. Heru Suryanto, ST, MT	Program Kemitraan Penerapan Treknologi Pelengkung Pipa untuk Meningkatkan Kualitas Mutu dan Produktifitas Bengkel Kontruksi Motor Trail	FT
20	Dr. Imam Hariadi, M.Kes	Pelatihan penyusunan instrumen tes dan pengukuran kondisi fisik untuk pelatihan cabang olahraga di kabupaten Malang	FIK
21	Dr. Imron Arifin, M.Pd	Pendampingan Sitasi Berbasis mendeley Dalam Penulisan artikel Layak Jurnal Bereputasi Bagi Tenaga Pendidik se Malang Raya th 2018	FIP
22	Dr. Mahmud Yunus, M.Kes	Pelatihan penyusunan buku panduan keselamatan dan ketrampilan berbasis life skill untuk siswa bagi Guru pendidikan jasmani sekolah dasar di Kabupaten Pamekasan Jawa Timur	FIK
23	Dr. Muhammad Alfian Mizar, M.P	Implementasi Solar Renewable Energy Untuk Penerangan tambak Ikan di Wilayah Sekitar Dampak Lumpur Lapindo	FT
24	Dr. Muslihati, S.Ag., M.Pd.	IBM Pelatihan perilaku lbM pelatihan Perilaku 3R (right, reality, responsible) melalui metode pijar bagi anak buruh migran di Kecamatan Donomulyo Kabupaten Malang	FIP
25	Dr. Ponimin, M.Hum	Ipteks kemitraan Masyarakat Paguyuban Perajin Keramik Hias Sentra Dinoyo Untuk Mengatasi Pengembangan Desain produk keramik soovenir khas Malangan, dan pengembangan promosi pemasaran	FS
26	Dr. Sentot Kusairi, S.Pd.,M.Si	Palatihan Asesment For Learning Berbantuan Program Try Out dan Web Voting Bagi Guru fisika di Kota Malang	FMIPA

27	Dr. Singgih Susilo , M.S., M.Si	Pendampingan Industri lokal anyaman bambu untuk meningkatkan daya saing pasar di desa binaan dusun kedampul, kecamatan Tumpang, Kabupaten Malang	FIS
28	Dr. Sopiha, M.Pd.,M.M	pelatihan dan pendampingan Penyusunan bahan ajar bagi Guru-Guru SMAN 5 Kediri	FE
29	Dr. Sugeng Hadi Utomo, M.S	Peningkatan Omset Penjualan Usaha Kecil dan Menengah Melalui Pelatihan Sosial Media berbasis Online Pada UKM alas Kaki Berbahan Kulit Mix kain Tradisional di Kota Malang	FE
30	Dr. Sukanto , M.Pd, M.Si	Pelatihan Penelitian Tindakan Kelas sebagai Pengembangan Profesi Guru IPS SMP/MTs Malang Raya	FIS
31	Dr. Suparti , M.P.	Membangun "Green Cafe" Berbasis Green Marketing Awareness di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Malang	FE
32	Dr. Sutrisno, M.Si.	Rekonstruksi konsep-konsep kimia salah bagi guru-guru kimia di MGMP wilayah Jawa Timur	FMIPA
33	Dr. Tri Kuncoro, S.T., M.Pd	Training Pemahaman Kompetensi Abad 21, Pembelajaran Inovatif dan Penelitian Tindakan Kelas bagi Guru Sekolah Menengah Kejuruan	FT
34	Dr. Yoto, S.T., M.Pd., MM	PELATIHAN MANAJEMEN BENGKEL BAGI GURU SMK DI WILAYAH KOTA MALANG	FT
35	Dr. Yudhi Utomo, M.Si.	Pendidikan sadar lingkungan melalui gerakan biopori dan bijak jajanan di lingkungan sekolah dasar wilayah Malang	FMIPA
36	Dr. Zulkarnain, M.Pd.,M.Si	Penguatan Kegiatan Karang Taruna Berbasis Komunitas Belajar Dalam Pemanfaatan alam Sbg Potensi wisata edukatif di Dusun Jabonggarut Ds. Wonoagung Kec.Kasembon Kab.Malang	FIP
37	Dra. Hartatiek, M.Si.	PKM kelompok guru IPA MTs di Kota Malang dalam pengembangan karya tulis ilmiah (KTI) berbasis penelitian tindakan kelas (PTK) untuk meningkatkan kompetensi profesional	FMIPA
38	Dra. Idah Hadijah, M.Pd	Pelatihan Pembuatan Pola Busana Berbasis Cad Pattern System Pada Guru SMK tata Busana di Kota Malang	FT
39	Dra. Purwatingsih, M.Pd	Pelatihan pengembangan Media Pembelajaran Seni Berbasis IT Untuk Menumbuhkembangkan Kreativitas Guuru SMA Kota Malang Dalam Penyampaian Pembelajaran	FS
40	Dra. Sri Murdiah , M.Pd	Pemberdayaan Kolam Alami Menjadi Destinasi Pemandian di Desa Sumber Cemung Kelurahan Beru Kecamatan Wlingi Kabupaten Blitar	FIP
41	Dra. Sunarmi, M.Pd	Pemantapan Materi Plantae dan Implementasi Pembelajaran Inkuiri bagi Calon Guru SMA Lab UM dan MGMP se-Malang Raya	FMIPA
42	Dra. Tjitjik Sri wardhani, M.Pd	Optimalisasi Potensi Mahasiswa dan Guru Seni Budaya Melalui Workshop dan Pendampingan Penciptaan Batik Motif Bunga Padma Sbg Upaya Pengenalan dan Pelestarian Budaya di Kota Malang	FS
43	Dra. Wwik Wahyuni, M.Pd	Pelatihan Pengolahan Jeruk sebagai Upaya Pemberdayaan Wanita Tani Menuju Desa Sejahtera Mandiri (DSM) di Desa Selorejo Kec. Dau Kab. Malang	FT
44	Drs. A. Mutadzakir, M.Pd	Peningkatan Kesadaran Masyarakat Kec. Lowokwaru Kota Malang terhadap Bahaya Narkoba Melalui Pengembangan Media Permainan Simulasi	FIP
45	Drs. Abdulloh Fuad, M.Si	Pelatihan Teori dan Aplikasi Analisa Data Sem-Eds dan XRF Berbasis Material Maju di FMIPA UM	FMIPA
46	Drs. Djoko Dwi Kusumojanto , M.Si	Pemberdayaan Bagi Anak Asuh Lembaga Windy As Club Melalui Peningkatan Vokasional Batik Tulis Menuju Ekonomi Kreatif	FE
47	Drs. H. Moh. Ishom , M.Pd	Pemantapan Kerangka Program Pengembangan Desa Wisata Edukasi di Desa Pait Kecamatan Kasembon Kabupaten Malang	FIP
48	Drs. H. Nurhadi , M.Pd	Pengembangan Usaha Mikro yang Bertumpu pada Potensi Sumberdaya Lokal Labsite Jurusan PLS FIP UM di Dusun Bajulmati Desa Gajahrejo Kabupaten Malang	FIP
49	Drs. Ida Bagus Suryadarma, M.S.	Diversifikasi produk penyulingan minyak atsiri di industri kecil penyulingan minyak kenanga	FMIPA
50	Drs. Ir. Endro Wahyuno	Pelatihan Mengetik Untuk Tunanetra Menggunakan aplikasi Pembaca Layar Bagi Guru-guru SLB se Kota Malang	FIP
51	Drs. Made Wena, M.Pd., M.T.	PELATIHAN PROGRAM APLIKASI MICROSOFT PROJECT UNTUK MENYELESAIKAN PERMASALAHAN PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN PROYEK BAGI PARA PRAKTISI USAHA JASA KONTRUKSI DI MALANG RAYA	FT
52	Drs. Maftuchin Romlie, M.Pd	Pengembangan Industri Keripik Buah di Kampung Wisata Blimbing Maliki Kec Tugu Kab trenggalek	FT
53	Drs. Paryono, S.T.,M.T	Rancang Bangun Device OBD II ke USB Untuk Diagnosa (DTC) dan Pengukuran (PID) Pada mesin Kendaraan di Bengkel Mobil Kharisma Jaya Blimbing Kota Malang	FT
54	Drs. Pribadi, ST, MT	Peningkatan Kompetensi Pedagogis Guru SMK Dalam Penerapan Pendekatan Pembelajaran Berbasis Kehidupan Guna Meningkatkan Hasil Belajar Siswa	FT
55	Drs. Priyono, M.Pd	PELATIHAN KETRAMPILAN PRODUKTIF TEKNOLOGI FINISHING BAGI PEMUDA DAN MASYARAKAT SEKITAR KAMPUS UNIVERSITAS NEGERI MALANG	FT

56	Drs. Solichin, S.T.M.Kes	Pelatihan Pemanfaatan Renewable Energy sebagai pembangkit Listrik Skala Mikro di Wilayah Jalur Lintas Selatan Kab. Malang	FT
57	Drs. Sukanti, M.Pd	Pelatihan Aplikasi Lecture Maker Sebagai alternatif Media Pembelajaran Multiinteraktif Bagi Guru Sekolah Dasar Se Kota Blitar	FIP
58	Drs. Sumanto, M.Pd.	Pelatihan Berkarya Kreatif Senirupa Untuk Meningkatkan Kualitas Pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya Bagi Guru SD di Kecamatan Ponorogo Kabupaten Ponorogo	FIP
59	Drs. Suparlan Al Hakim, M.Si	Mediasi penyelesaian konflik internal organisasi dalam kelompok budaya macapatan "Mengesti Raos Tunggal" Desa Jago Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar	FIS
60	Drs. Tjang Daniel Chandra, Ph.D	Pembinaan Olimpiade Matematika untuk Siswa dan Guru SMA di Kab Banyuwangi	FMIPA
61	Drs. Tomas Iriyanto, M.Pd	Pelatihan penanganan Anak Usia Dini Yang Mengalami Hambatan Perkembangan Bicara (Dislexia) Bagi Guru-guru TK Gugus VIII Kec.Lowokwaru Kota Malang	FIP
62	Drs. Tumardi, M.Pd	Desa Sentra Autentik PAUD	FIP
63	Drs. Usep Kustiawan, M.Sn.	Pelatihan proses berkarya seni anak usia dini dan pembuatan karya inovatif untuk pengembangan keprofesionalan berkelanjutan (PKB) bagi guru-guru TK se-kota malang	FIP
64	Drs. Yudyanto, M.Si	PKM Kelompok guru IPA MTs di Kota malang Dalam pengembangan Media Pembelajaran Fisika Inovatif Berbasis Riset	FMIPA
65	Dudung Ma'ruf Nuris, S.Pd., M.Pd.	PKM Guru akuntansi SMK dan SMA Kota Blitar meningkatkan kemampuan menyusun perangkat pembelajaran berbasis TIK	FE
66	Duwi Leksono Edy, M.Pd	Peningkatan Hasil Produksi UMKM Pengrajin Serat mendong Desa Blayu Kec. Wajak	FT
67	Eny Nur Aisyah, S.Pd.I, M.Pd	Penyusunan Program Penguatan Pendidikan karakter Bagi Guru taman kanak Kanak di Gugus 8 Kec. Lowokwaru	FIP
68	Erwin Komara Mindarta, S.Pd., M.Pd	Rancang Bangun Mesin pembersih Kotoran Ikan Lele bertenaga Motor Listrik untuk Meningkatkan Produktivitas Ternak lele Bertenaga Motor Listrik untuk Meningkatkan Produktivitas Ternak Lele Sangkuriang di Sumbercung Malang	FT
69	Esti Untari, S.Pd.,M.Pd	Pemanfaatan Media dan Pelatihan Pembuatan Media pembelajaran Matematika dan IPA Berbasis Inovasi Bagi Guru-Guru SD Kota Blitar	FIP
70	Evania Yafie S.Pd, M.Pd	Workshop Pembuatan Game Education Anak Usia Dini untuk Guru Se Kota Malang dan Mahasiswa PGPAUD Universitas Negeri Malang	FIP
71	Fahrial Amiq, S.Or, M.Pd	Pengembangan Diklat sepakbola Universitas Negeri Malang sebagai sarana pembinaan untuk meningkatkan kualitas sepakbola Indonesia	FIK
72	Febrita Paulina Heynoek, S.Pd.,M.Pd	Program manlubor Sebagai Upaya Transfer Pengetahuan Mengenai Pentingnya Manajemen Klub Olahraga SD Melalui Forum KKG Olahraga di Kab. Pasuruan	FIK
73	Ir. Budi Wibowotomo, M.Si, Ph.D	Pelatihan Pembuatan Sambal Bawang Teropong Dalam Kemasan Gelas JAR sebagai oleh-oleh Khas tengger di Desa Argosari Kabupaten Lumajang	FT
74	Marsono, S.Pd, M.Pd, Ph.D	Pelatihan pemasaran produk Hasil Olahan UMKM Berbasis On Line Shop di desa Sukorejo Kabupaten Trenggalek	FT
75	Miranti Puspaningtyas, S.Pd, M.Akun	Program Kewirausahaan di Kawasan Wisata Gn. Beruk, Desa Karangpatihan, Kec. Balong Kabupaten Ponorogo	FE
76	Muntholib, S.Pd., M.Si.	Upaya meningkatkan pemahaman dan keterampilan inkuiri saintifik guru Kimia kabupaten Trenggalek melalui teacher profesional development	FMIPA
77	Neo Adhi Kurniawan, S.Pd., SH.,MH	Pelatihan dan sertifikasi bagi paralegal Desa pagedangan Kecamatan Turen Kabupaten Malang demi terciptanya perlindungan serta pemenuhan hukum bagi Masyarakat	FIS
78	Prof. Dr. agr. Mohamad Amin, S.Pd., M.Si.	Implementasi hasil deteksi logam berat penderita autisme untuk pemahaman terapi medis bagi orang tua peserta didik dan guru di sekolah autisme laboratorium Universitas Negeri Malang	FMIPA
79	Prof. Dr. Andi Mappiare AT., M.Pd	Pendidikan dan Pelatihan Teknik Pendukung Konseling Model Kipas Pada Perantau Akademik dan Guru BK Malang raya	FIP
80	Prof. Dr. Bambang Budi Wiyono, M.Pd	Peningkatan Kemampuan Guru Menulis Karya Ilmiah Melalui Teknik Supervisi Kolegial di Sekolah Dasar Kota Batu	FIP
81	Prof. Dr. H. Mohammad Zainuddin, M.Pd	Bimbingan Teknis Implementasi Kurikulum 2013 dalam Publikasi Ilmiah Berbasis Karakter Bagi Guru SD di Blitar Raya	FIP
82	Prof. Dr. Hj. Nurul Ulfatin, M.Pd	Peningkatan Standarisasi Pengelolaan Sekolah Melalui "Buddy School System (BSS) Online" : Kemitraan SMP Satu Atap di Kabupaten Malang dengan Prodi Administrasi Pendidikan UM	FIP
83	Prof. Dr. M.E. Winarno, M.Pd	Pelatihan penyusunan instrumen penilaian mata pelajaran pendidikan jasmani K-13 bagi Guru SMA Kota Malang	FIK
84	Prof. Dr. Moh. Ainin, M.Pd	PKM Guuru Bahasa Arab MTsN 1 Kabupaten dan MTsN 2 Kota Kediri Propinsi Jatim	FS

85	Prof. Dr. Nur Hidayah, M.Pd	Pelatihan Peningkatan Keterampilan Berpikir Kreatif Bagi Siswa SMP dan SMA Laboratorium Universitas Negeri Malang	FIP
86	Prof. Dr. Sri Umi Mintarti W, S.E.,M.P.Ak	Pemberdayaan Home Industry Kerajinan Bambu Menuju Kemandirian	FE
87	Prof. Dr. Sumarmi , M.Pd	Pendampingan pemetaan dan rencana bisnis pengelolaan argo ekowisata di Kecamatan Kandang Kediri	FIS
88	Prof. Dr. Suparno	Pelatihan Open Journal System: Penulisan Artikel dan Publikasi Bagi Guru SMA di Kabupaten Malang	FS
89	Rayie Tariaranie Wiraguna, SE.,M.M	Perancangan dan pengembangan Pusat komunikasi Bisnis berbasis Online Produk Unggulan Desa Sejahtera Mandiri (DSM) Kucur	FE
90	Retno Tri Wulandari, S.Pd., M.Pd.	Pelatihan proses berkarya seni tari anak usia dini berbasis tematik dan pembuatan laporan karya inovatif untuk PKB guru-guru TK se Kota Malang	FIP
91	Ria Zulkha Ermayda , S.ST, M.Si	Penyuluhan Peduli Lingkungan Melalui Pengolahan Limbah Rumah Tangga untuk Meningkatkan Pendapatan Kas RT di Desa Sutojayan	FE
92	Rista Ayu Mawarti, S.Pd., M.Pd	Pemberdayaan Masyarakat melalui program workshop pengembangan kewirausahaan berbasis potensi lokal di desa Tamansatriyan Kecamatan Tirtoyudo Kabupaten Malang	FIS
93	Rizky Dwi Putri, S.E.,S.Pd.,M.Pd	Pengembangan Produk Dodol Rumput Laut Sebagai Diversifikasi Olahan Rumput Laut di Desa Aeng Dake Kab. Sumenep	FE
94	Samsul Hidayat, S.Si.M M.T.	Kemitraan usaha kripik "gurih renyah dan usaha las di desa Bagunjaya pakek Tulungagung untuk optimalisasi penggunaan energi memanfaatkan energi listrik solar sel	FMIPA
95	Sri Endah Indriwati, M.Pd	Pemberdayaan Ibu Rumah Tangga Melalui Pemanfaatan Potensi Lokal untuk meningkatkan Taraf Hidup Masyarakat di Kecamatan Poncokusumo Kab. Malang	FMIPA
96	Taufik Ikhsan Slamet S.Pd, M.Pd	"Delta Lab Digital Learning Solution" Inkubator Wirausaha Rintisan Berbasis Teknologi Pendidikan	FIP
97	Trisetia Wijijayanti, SE, MBA	Penguatan Usaha Produktif Masyarakat Melalui Pendampingan UKM di Desa Sumberagung Kecamatan Ngantang Kab. Malang	FE
98	Ulfatun Nafi'ah , S.Pd., M.Pd	Pengembangan desa Kidal sebagai desa Sentra Batik motif relief Candi Kidal	FIS
99	Umi Safiul Ummah , S.Pd, M.Pd	Orientasi Kerja Pada Siswa dan Alumni SMALB Tunarungu di Kabupaten Sidoarjo	FIP
100	Widra Irdianto,S.Pd, M.Pd	Pelatihan Autoplay Media Studio untuk Pembuatan Media Pembelajaran Bagi Guru SMk negeri 11 Kota Malang	FT



 Ketua LP2M UM
 Prof. Dr. Suyono, M.Pd
 NIP. 196312291988021001